

令和2年6月15日

つつじルーム通室児童保護者様

練馬区立南町小学校

校長 星 美登里

### つつじルーム指導の際の感染症対策について

新型コロナウイルスのための緊急事態宣言が解除され、また元気な子供たちに会うことができるようになり、職員一同大変嬉しく思っています。しかしながら、完全にリスクがなくなったとはいえ、保護者の方も学校ではどのような感染症対策を施されているか、ご心配されていることと存じます。つつじルームでは、指導の再開にあたり以下のような対策を行います。

- ① 6月15日より、指導を開始します。6月中は、個別指導を週一回行います。  
グループ指導は6月30日から行う予定です。グループ指導の内容は、ソーシャルディスタンスに配慮したものを行います。
- ② 入室前に、必ず手を洗うように指導します。
- ③ 指導中、職員は必ずマスクをつけます。状況に応じてフェイスシールドも装着します。  
児童もマスクをつけるように指導します。
- ④ 指導に使う教室は2方向に窓を開け、換気を行います。教室のドアを開けるときは、ついたてなどを立てます。
- ⑤ 指導後は、一時間ごとに机や使用した教具を消毒します。
- ⑥ 指導の際、机は対面ではなく、横並びか斜め45度の位置に配置します。
- ⑦ 職員、児童の体調を今まで以上に注視し、発熱、体調不良が見られた場合は、すぐに指導を中止します。

以上の対策を進めていきますが、ご心配がございましたら遠慮なくお知らせください。  
ご理解のほど、よろしくお願い致します。